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«Три медведя», «Уникс», 
«Иннополис»...  
Как найти работу мечты?
Отзвенели Последние звонки, впереди у выпускников защита дипломных работ и старт карьеры. 
Кто-то из старшекурсников определился с местом будущей работы еще во время практики, кому-то 
помогли процедура распределения и встречи с работодателями в стенах вуза, а есть и приверженцы 
«я подумаю об этом завтра». Специально для них мы подготовили свежие кейсы с рекомендациями 
наших выпускников: как найти работу по душе и преодолеть первые трудности. Читайте и внедряйте!

Альбина уже не участник, а организатор 
студенческих конференций

Эльвина учится и работает 
в Alabuga International School

КУ! Билет в «Три медведя»
В марте 2018 года в нашем университете прошла 

презентация ОЭЗ «Алабуга» и Международной Школы 
(МШ). Так получилось, что в это время я находилась с 
проектом в Азербайджане, и только когда вернулась, 
разузнала все подробности. Мне сообщили, что будет 
ассессмент/интервью в стенах МШ поселка «Три мед-
ведя». Решила попробовать себя, и у меня получилось! 
Стажировка продлилась 3 месяца, а после мне предло-
жили должность IB MYP координатора.

Прошла обучение в Малайзии, но без полученных 
в университете знаний я бы не стала тем, кем являюсь 
сейчас. Опыт участия в Европейском молодежном пар-
ламенте во время учебы в вузе научил меня правильно 
вести переговоры и выстраивать международную дея-
тельность. 

Трудности, конечно же, были. В первую оче-
редь, нужно соответствовать корпоративной культу-
ре и не бояться новых вызовов. Очень важен тайм-
менеджмент: здесь не принимается «я не успеваю» и 
«я никогда не делал этого». Чтобы успевать, нужно по-
вышать свою эффективность, а если никогда не делал, 
значит сейчас то время, когда нужно сделать. В этой ра-
боте мне нравится многозадачность, здесь нет рамок и 
ограничений, зато есть интересные проекты.

Студентов и выпускников приглашаю участвовать в 
наших проектах и стажировках, чтобы понять, как ра-
ботают компании и школы мирового уровня. Ежегодно 
в ОЭЗ «Алабуга» и МШ открывается «Корпоративный 
Университет» – это стажировка с последующим трудо-
устройством в нашу школу. Требования к кандидату: за-
интересованный, амбициозный, опыт работы не имеет 
значение, педагогическое образование не обязатель-
но. Стажировка начинается в июне, оклад стажера со-
ставляет 15 тысяч рублей с пересмотром через месяц 
до 40 тысяч рублей. Если заинтересовало – отправьте 
резюме на почту ENazifova@alabuga.ru. 

Эльвина Назифова, студентка факультета  
иностранных языков

За справедливость
В ЕИ КФУ я поступила в 2013 году и без сомнения 

выбрала историко-юридический факультет. Была уве-
рена, что после учебы не останусь без работы, посколь-
ку профессия юриста открывает множество дверей. По 
счастливой случайности узнала, что в суде требуется 
секретарь судебного заседания по гражданским делам. 
Я заняла эту вакансию и работаю там по сей день. 

Хочу признаться, что безмерно благодарна своим 
преподавателям за багаж знаний, которые применяю 
на практике. Очень люблю свою работу, ведь именно 
здесь я поняла, что в мире есть справедливость и люди 
не должны терять надежду. Работа с людьми предпола-
гает большую отдачу, а работа в моей сфере требует и 
вовсе непосильную отдачу, но она того стоит.

Что я посоветую выпускникам, которые еще не 
нашли работу? Представьте себя в возрасте 70-80 лет, 
пролистайте свою жизнь, довольны ли вы вашим вы-
бором? На ум приходит фраза Моцарта: «Работа – мое 
первое наслаждение». Так вот, если вы не можете ска-
зать того же, задумайтесь. И помните, мы – это выбор, 
который делается нами на протяжении всей жизни.

Гульнара Юнусова, выпускница юридического факультета 

С робототехникой -  
в «Иннополис» 

Я заканчиваю пятый курс и работаю в Иннополи-
се, где веду уроки технологии в 5-11 классах и робо-
тотехники в 1-3 классах. Нашел работу очень просто: 
в наш университет поступил запрос из Иннополиса, 
требовался учитель технологии. Я поехал, на эту долж-
ность был конкурс. Прошел три собеседования, конеч-
но, были страхи и волнения, но меня приняли. 

Университет дал мне твердые знания и компетен-
ции. Принципы работы с детьми, истории из опыта пре-
подавателей, пары с инсценировками и анализом уро-
ков, разборы различных ситуаций – пригодилось все. 

Условия труда очень хорошие. Я веду уроки с по-
недельника по четверг: 12 часов основных и 12 часов 
дополнительных занятий. Работа максимально нравит-
ся, планирую остаться там после завершения учебы в 
университете. А еще в планах поступить в магистратуру 
инженерно-технологического факультета.

Самый главный совет выпускникам: готовьтесь к со-
беседованию, узнавайте информацию об организации, 
в которую собираетесь устраиваться, составьте рассказ 
о себе и трех своих лучших качествах, отрепетируйте 
ответы на вопросы. Тем, кто идет в школу, рекомендую 
выбрать учителей-наставников и первые 3-4 недели 
посещать их уроки, смотреть, как они включают ФГОС в 
свою программу. Постепенно вы войдете в ритм школы, 
и с каждым разом давать уроки будет легче.

Лев Корнилов, студент инженерно-технологического 
факультета

Учи логистику и дерзай! 
Закончив бакалавриат, я получил специальность 

менеджера-логиста. Работу искал сам, подавал резюме 
на многие предприятия. В итоге устроился на Особую 
экономическую зону: завод «Кастамону Интергрейтед 
Вуд Индастри». На должности оператора весового кон-
троля из учебы в университете пригодились знания в 
сфере логистики. 

Рабочий коллектив достаточно большой. На стар-
те были волнения, но я с ними быстро справился с по-
мощью коллег: они давали понятные ответы на любые 
вопросы, помогали освоиться на 100 процентов. Здесь 
требуются такие качества, как точность, дисциплина, от-
ветственность. В этой компании работаю полгода, пока 
меня все устраивает.

Мои пожелания выпускникам: не бойтесь, дерзайте, 
творите, решайтесь, у вас есть право на ошибку. Верьте 
в лучшее и все будет хорошо!

Эмиль Сагдеев, выпускник факультета 
экономики и управления

В школу или полицию?
Летом я обычно работаю в лагере «Юность» ком-

пании «Татнефть», но после получения диплома плани-
рую устроиться по специальности – энергетиком. Уже 
прошел собеседование в полиции, где нужен человек 
с моим образованием. Также меня приглашали в шко-
лу, колледж и на производство. Мой профиль требуется 
везде! Свой предмет знаю хорошо, так что не пропаду. 
Самое трудное сейчас – определиться с местом работы.

Наиль Муллагалиев, студент 5 курса инженерно-
технологического факультета

«Уникс»-универсал
После учебы в КФУ я работаю… в КФУ! Наш отдел 

организует большое количество университетских ме-
роприятий разного масштаба: конкурс «Студенческий 
лидер КФУ», «Лучшая академическая группа», конфе-
ренция «Точка зрения» и многое другое. Когда-то я 
была участником этих событий, а сейчас состою в со-
ставе оргкомитета, – это совсем другие эмоции! Еще я 
занимаюсь организационной работой общественных 
организаций и объединений университета, а их у нас 
очень много, и все они разные: добровольцы, туристы, 
интеллектуалы... Точно не соскучишься!

Желаю выпускникам, размышляющим о сфере 
дальнейшей деятельности, обратить внимание на то, 
что им нравится больше всего. Педагоги – это универ-
салы, которые могут многое, главное, – сделать пра-
вильный выбор. 

Альбина Загретдинова, выпускница факультета  
филологии и истории

18+
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Самая удивительная ночь в alma матер – Ночь науки. Когда 
еще в вузе можно сразиться в бесконтактном армреслинге, 
откопать сокровище и заглянуть в тайны своей личности? 

«Ночные» приключения в храме наук

Машинерия
Вечером я подошла к уни-

верситетской площади. Они уже 
были там: четыре брутальных 
красавца, легендарные КамА-
Зы, сила и мощь инженерной 
мысли. Студенты, прохожие и 
первые посетители Ночи нау-
ки тут же открыли фотосессию, 
понимая, что вряд ли им выпа-
дет второй шанс сделать в Ела-
буге селфи с 15-кратным чем-
пионом международного ралли 
«Дакар» и 7-кратным победите-
лем ралли «Шелковый путь». 

Участник команды «Камаз-
Мастер» давать интервью на-
отрез отказался – секретные 
технологии в каждой детали 
все-таки. Зато он с удовольстви-
ем отвечал на вопросы мужчин 
и мальчишек про умную начин-
ку автомобиля, гонку по раска-
ленным дюнам и ежедневную 
подготовку к новым ралли.

Рядом стоял еще один коло-
ритный герой – огромный крас-
ный эвакуатор МЧС. С обеих 
сторон кузова на прохожих смо-
трел нарисованный качок с ре-
льефными мышцами, сжавший 
зубы и тянущий массивную цепь. 
Зверски сильная машина уче-
ных-разработчиков соседнего 
автограда – ангел спасения для 
попавшей в кювет тяжелой тех-
ники и затонувших в реке барж.

Вкалывают роботы
Впечатленная, я устреми-

лась в институт: шутка ли, 26 
площадок неизведанного от-
крыты в Ночь науки каждому! 
А любознательных оказалось 
немало: скоро они заполонили 
коридоры вуза и в каждой из 
«ночных» аудиторий закипела 
своя жизнь.

В свою третью Ночь науки я 
решила не брать интервью как 
журналист, а стать полноцен-

ным участником научно-обра-
зовательной акции: поучиться 
новому, поэкспериментировать, 
испытать себя. В путеводителе 
встретила то, что нужно – «Ночь 
с роботами: управляй и ощути». 
В аудитории было не протол-
кнуться, и я чуть не наступила 
на ползущего по полу робота-
змею. Время от времени ме-
ханическое пресмыкающееся 
делало выпады вперед и в сто-
роны, проверяя реакцию зевак. 

Дети и родители образо-
вали три пятачка: на первом с 
азартом устраивались битвы 
роботов-сумоистов, на втором 
– поединки боевого робота и 
робота-дракона, на третьем гла-
дили и кормили робота-щенка, 
следя за его реакцией. Отобрать 
пульт у малышей, радостно кри-
чащих: «Я победил!» и снова 
спешивших занять очередь на 
баттл, было не реально. Пожа-
лев, что не взяла с собой трех-
летнего сынишку, пошла позна-
вать ночной мир науки дальше.

Добро с кулаками
Так, что у нас новенького? 

Традиционные площадки – ла-
боратория физики, творческие 
мастер-классы дизайнеров  –  
по-прежнему пользовались по-
пулярностью, но я искала изю-
минки, без которых в институте 
не проходит ни одна акция. 

Вот: гости из «Кванториума» 
предлагают попробовать силы в 
бесконтактном армреслинге. В 
окружении зрителей на площад-
ке сидела пара мужчин с черны-
ми резиновыми браслетами на 
руках, от которых тянулись про-
вода. Напоминало прибор по 
измерению давления. Пронзая 
друг друга взглядами, соперники 
сосредоточенно сжали кулаки. 
Стрелка на приборе начала рас-
качиваться то вправо, то влево, и 
вскоре остановилась, определив 

победителя. Проигравший со 
смехом потребовал реванш, на-
бежавшие мальчишки занимали 
очередь, а их родители спраши-
вали организаторов, насколько 
влияют на результат сила, вес, 
рост и воля к победе. 

К моему сожалению, охот-
ников испытать себя здесь тоже 
было достаточно.

Зазеркалье
Решив все же провести ве-

чер не только в качестве на-
блюдателя, но и непосредствен-
ного участника, я направилась 
на площадку практической пси-
хологии. Мне повезло: в ауди-
тории у одного из экспертов ос-
вободилось место и появилась 
возможность проконсультиро-
ваться. 

Экспресс-диагностика лич-
ности «Узнай своего демона» 
велась по картинкам. Выбран-

ный мною синий пушистый ко-
мочек с добрыми глазками, по 
интерпретации консультанта, 
значил, что я реалист и идеалист, 
твердо стою на земле, но не 
прочь и помечтать. Второй тест с 
изображениями домов охарак-
теризовал меня как творческую 
натуру, не терпящую рутины и 
склонную к переменам. 

Познакомившись со свои-
ми тараканами и получив реко-
мендации по их истреблению, 
наконец, я была удовлетворена.

Квест? Квест!
Ночные приключения ре-

шила завершить одним из кве-
стов. Для полного счастья мое-
му торту требовалась вкусная 
вишенка. По маршруту встре-
тился мастер-класс по изго-
товлению узелкового батика, 
из аудитории с национальным 
квестом доносились переливы 
гармошки и татарских мелодий, 
в лаборатории криминалисти-
ки снимали отпечатки пальцев, 
а на площадке арт-педагогики 
рисовали и сочиняли сказки. Но 
мой путь лежал в музей архео-
логии.

У входа в зал с экспоната-
ми дети увлеченно раскапыва-
ли песок в поисках осколков 
керамики и других научных со-
кровищ. Один из студентов за-
гадывал загадки о содержимом 
чемодана археолога, а второй 
рассказывал легенды. Не уви-
дев ожидаемого, я разочаро-
вано спросила знакомого пяти-
курсника: «Что у вас за квест?». 
«Сейчас!» – воскликнул Камиль 
Купаев и на минутку покинул 
меня. Пока я готовила дикто-
фон, чтобы записать рассказ о 
пропущенной игре, он вернулся 
с крошечным листочком: «Вот. 
Тут номер телефона. Найдите 

все экспонаты, запишите числа 
и позвоните. У вас три минуты!». 

Отступать некуда и некогда: 
часики тикают. Несколько раз 
обежала все стенды, вчитываясь 
в названия экспонатов, ликуя 
каждой находке, будь то костя-
ная пуговица или именьковская 
керамика 4-го века. В дедлайн 
не уложилась: так и не удалось 
обнаружить ручку ведра и же-
лезную стамеску.

Гид показал мне притаив-
шиеся предметы, а в это время 
ему названивали другие участ-
ники квеста, хотя их время тоже 
уже истекло. Ох уж этот азарт – 
достичь результата!

Все дороги ведут в... КФУ
Мой телефон тоже зазво-

нил – дома заждались. Отво- 
зивший меня таксист спросил, 
какая связь между наукой и Ка-
мАЗами, что происходит внутри 
вуза в эту ночь. И я рассказа-
ла: о рейдах в пустыне, робо-
те-змее, бесконтактном армрес-
линге, беспилотном транспорте, 
английском экспрессе, игре «Гу-
бернатор» и сокровищах архе-
ологов, о детях и взрослых, с 
широко раскрытыми глазами 
познающих удивительный мир. 

«Многие задержатся до-
поздна, так что работы у вас 
хватит», – предположила я. На 
что водитель ответил, что не бу-
дет терять времени даром: он 
поедет за сыном-школьником, 
чтобы вместе с ним пройти свой 
квест в храме науки. А я решила, 
что своего малыша обязательно 
приведу на следующую научно-
образовательную акцию, в авгу-
сте, в дни Международного фе-
стиваля школьных учителей.

И вы приходите – будет ин-
тересно!

Надежда Хамидуллина

с о б ы т и е

Кто устоит перед селфи с чемпионом международных ралли

Робота-щенка можно и даже нужно погладить

вести
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Хотите стать 
родителем?  
Пора в Школу! 
Статья 18+. Если вы достигли 
совершеннолетия, то уже можно: 
записывайтесь и проходите обучение 
в Школе приемных родителей. Зачем? 
Сейчас расскажем.
Уникальный курс практических занятий по психо-
логии, педагогике, медицине, правовым знаниям 
открыт для всех желающих. По откликам слушате-
лей, курс Школы приемных родителей (ШПР) Ела-
бужского института КФУ очень интересен и полезен 
студентам, педагогам, сотрудникам Детских домов, 
Отдела опеки. И, конечно, курс необходим родите-
лям – будущим и настоящим, тем, кто воспитывает 
своих детей или мечтает об усыновлении.

Согласитесь, воспитание ребенка – большая ответ-
ственность. Если трехлетний малыш умиляет даже 
капризами, то саботаж 12-летнего подростка легко 
ставит родителей в тупик. Особенно тяжело пере-
жить этот кризис семьям, ребенок в которых – при-
емный, потому что родители ошибочно будут спи-
сывать изменения в поведении не на возрастные 
особенности, а на непростую наследственность. 

Когда разгорится конфликт, приемный родитель 
вряд ли обратится в отдел опеки, поскольку хочет 
сохранить семью (хотя на самом деле тревоги на-
прасны). Мамы и папы идут советоваться к классно-
му руководителю, педагогу-психологу, воспитателю. 
И специалисты должны быть готовы дать консульта-
цию по взаимоотношениям «отцов и детей».

Обучение в Школе приемных родителей бесплат-
ное. Занятия проводятся в вечернее время 2-3 раза 
в неделю. Курс занимает 1,5 месяца. На практи-
кумах разбираются мотивация, потребности и ре-
сурсы потенциальных родителей, что позволяет 
определить степень их готовности к следующему 
важному в жизни шагу. 

Кроме преподавателей вуза, в качестве спикеров 
приглашаются также и специалисты отдела опеки, и 
уже опытные приемные родители – открытые и по-
зитивные, готовые честно ответить на волнующие 
аудиторию вопросы.

По завершению курса выпускники ШПР получают 
Свидетельство Министерства образования РФ, дей-
ствующее бессрочно на всей территории России. 
Документ обязателен для тех, кто собирается усы-
новить ребенка, стать опекуном.

22 мая к занятиям в ШПР приступила новая группа. 
В ее составе  – кандидаты на замещение родите-
лей, специалисты Центра социального обслужива-
ния населения «Доверие» и Детского дома. 

«Мы приглашаем студентов, преподавателей и всех 
заинтересованных пройти курс Школы приемных 
родителей. Это комплекс знаний, который непре-
менно пригодится и в работе, и в семейной жизни», 
– считает кандидат психологических наук, доцент 
кафедры психологии Галия Льдокова, куратор ШПР.

Кстати, кафедра психологии уже работает над он-
лайн-курсом «Виртуальная школа приемных роди-
телей». А значит скоро слушатели ШПР из дальних 
районов республики – Агрыза, Мамадыша – начнут 
осваивать часть занятий у себя дома, просматривая 
видео, решая задания и тесты. Дистанционное обу-
чение набирает популярность и новый формат ШПР 
дает надежду, что в нашей стране станет еще боль-
ше хороших, умных, понимающих мам и пап.

Стали слушателями ШПР:

2018 г. - 96 человек,  

2019 г. - 77 человек.

География участников ШПР: Елабуга, 
Мамадыш, Агрыз, Нижнекамск, 
Мензелинск.

Раздвигай границы! Диана Якубова – президент 
Клуба интернациональной 
дружбы «Unity». Где еще 
вы могли ее встретить? 
В Ташкенте, откуда она 
родом, на инфаке, где 
учится наша героиня, а 
еще в Молодежном центре 
«Барс», редакции газеты 
«Вечер Елабуги», в здании 
администрации города и в 
селах Елабужского района 
на мероприятиях Аграрного 
объединения молодежи РТ. 
За три года учебы «Лучший 
иностранный студент»-2019 
КФУ и «Студент года» РТ 
собрала пеструю мозаику 
проектов, о которых 
рассказала «UNIвести». 

- Я не знала, куда пойду учить-
ся, пока в наш лицей в Ташкенте не 
приехали представители КФУ. Не 
раздумывая, подала документы. В 
Елабужском институте удалось по-
ступить на бюджет – и вот я здесь.

По менталитету Татарстан очень 
похож на Узбекистан. Здесь люди 
добрые и открытые, например, по 
сравнению с москвичами. А если 
сравнивать с Ташкентом, где 2,5 
миллиона жителей, Елабуга – ма-
ленький тихий городок. Городок, в 
который я влюбилась, когда открыла 
его историю и живописные уголки: 
вид на Каму, Танайский лес.

Как приехала, сразу завела в об-
щежитии новых друзей. По характе-
ру я активная и общительная, навер-
ное, поэтому особых проблем при 
адаптации и социализации не было. 

- Как появился «Unity», прези-
дентом которого ты стала в этом 
году?

- Инициатива по созданию Клу-
ба интернациональной дружбы при-
надлежит директору института Еле-
не Ефимовне Мерзон. Я училась на 
первом курсе и на собрании ино-
странных студентов заинтересо-
валась представленным проектом. 
Сначала участников было немно-
го, сейчас в активе клуба 50 ребят. 
Первые пилотные проекты на-
зывались «Студент-студенту»: 
это были курсы русского языка 
для иностранцев и английско-
го языка для всех желающих, за 
три года интерес к ним не угас. 
Проводились и международ-
ные акции – записывали видео-
поздравления от студентов раз-
ных стран мира с Новым годом, 
Днем мира.

- Чем сейчас живет клуб?
- У нас несколько направле-

ний деятельности. Пожалуй, са-
мое важное – учебное. В этом 
году в НЧИ КФУ мы приняли уча-
стие в Международной олимпиа-
де по русскому языку, где я и Азиз 
Домранов заняли первые места.  
Активисты «Unity» помогают ре-
бятам из других стран справиться с 
трудностями при подготовке к экза-
менам, написании курсовых. Плани-
руем в сентябре начать работу по 
адаптации иностранцев-первокурс-
ников. 

Особенно активно мы занима-
емся культурным и творческим на-

правлениями. Вместе ходим на экс-
курсии, походы, в кино, готовим 
национальные номера для высту-
плений на различных праздниках. В 
этом году провели Навруз: были не-
дочеты, но мы не унываем – есть над 
чем работать, в следующий раз сде-
лаем лучше.

- В мае команда «Unity» отличи-
лась на фестивале «Культурная мо-
заика Татарстана». Какой результат, 
по-твоему, главный?

- Мы стали смелее заявлять о 
себе и участвовать везде, где воз-
можно. Если в прошлом году актив-
ность была очень низкой, то сейчас 
ребята наперебой выходят с ини-
циативой, даже спорят, кому станце-
вать или прочитать стихотворение. 
Это здорово. 

На «Мозаике» в Болгарах наша 
Мария Колесова стала призером в 
номинации «Хореография» (третье 
место), Айболек Перманкулиева сня-
лась в фотосессии в национальном 
костюме, ее фото будет украшать 
«Дом дружбы народов». Остальные 
ребята тоже успешно выступили, по-
казали таланты в разных форматах 
форума, общались с другими участ-
никами, установили связи с актив-
ной молодежью разных городов ре-
спублики.

- Твоя активность не ограничи-
вается рамками вуза. Чем привлек-
ла общественная жизнь?

- Началось все с конкурса «Ка-
дровый резерв» РТ, где я, будучи 
еще первокурсницей, участвова-
ла и училась лидерству: создавать 
и защищать проекты, выступать пе-

ред аудиторией, проводить инте-
рактивы. Полученный опыт стала 
внедрять: на городской планерке 
при главе района защитила проект 
«Село-фан», получила поддержку. С 
интерактивами вместе с председа-
телем местного отделения АМО РТ 
Николаем Мельниковым выезжа-
ла в села Старый Куклюк, Большой 
Шурняк, Бехтерево, Лекарево. При-
ятно, когда сельчане говорят «спа-
сибо», приглашают приехать снова. 
Это вдохновляет делать что-то еще.

Сейчас я являюсь заместителем 
председателя елабужского отделе-
ния Аграрного молодежного объ-
единения (АМО) РТ, членом Обще-
ственного молодежного совета при 
главе Елабужского района, пресс-
секретарем Молодежного обще-
ственного парламента ЕМР. 

- Как получилось, что студентка-
иностранка стала выпускающим ре-
дактором газеты «Вечер Елабуги»?

- В Ташкенте много русских школ, 
поэтому я хорошо знаю русский 
язык и люблю его. Главный редак-
тор – Анна Перфильева – выпускни-
ца института, которая увлеченно за-
нимается молодежной политикой, 
наши с ней интересы близки. В га-
зете нередко размещаются события 
из жизни вуза, материалы о студен-
тах. Опытом работы в СМИ делюсь с 
участниками «Unity», сейчас клуб ак-
тивно представляет себя в соцсетях.

- Как «Лучший иностранный 
студент КФУ – 2019» что ты поже-
лаешь ребятам, которые приехали 
сюда учиться издалека?

- Самый важный совет: не упу-
скайте время. Мне жаль ребят, ко-
торые проводят досуг только в об-
щежитии и общаются в основном с 
соотечественниками, да еще и за-
нятия пропускают. Зачем терять 
4-5 лет жизни? Если уж приехал 
– учись, развивайся, стремись к 
чему-то, вноси вклад в общество. 
Не бойся обратиться за помощью, 
вокруг очень много людей, у ко-
торых можно получить поддерж-

ку. Директор вуза и его заместители, 
приемная комиссия, преподаватели, 
клуб «Unity» всегда открыты: помо-
гут, подскажут, направят. 

Еще один совет: чаще общай-
тесь с местными жителями. Чтобы 
подняться на новый уровень, нужно 
выйти из зоны комфорта и расши-
рить границы своего мира. 

с т у д л а й в п р о е к т

Жительница Ташкента,
влюбленная в Елабугу

Блиц «Я не люблю…»

> Когда ноют и жалуются на жизнь.  

Поэтому стараюсь общаться с позитив-

ными людьми, легкими на подъем.

> Свою прокрастинацию. Часто  

откладываю дела на потом, и часто 

об этом жалею. 

> Писать – мне проще сказать.  

Особенно не люблю сочинения, мне 

всегда не хватает бумаги. 

> Когда мало солнца. Солнце – мой  

источник энергии и мотиватор. Когда 

солнышко есть, я живу.

> Гречку и гороховый суп – терпеть не 

могу. К плову отношусь нейтрально, 

часто готовлю его мужу. 
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На Алтай с ТНТ: 
«По местам силы»

Уставшая Любовь 
Я б поместила Вас в горшок с цветами 
На подоконник, где танцует тёплый луч, 
Но дело в том, что нет цветов у дамы,
И солнца нет, – на небе стая туч. 

Я б спрятала Вас в шерстяной носочек 
Или под бабушкин зелёный, тёплый 
плед, 
Но дело в том, что вяжется не очень… 
И бабушки моей как год уж нет. 

Да, поиск места нужного так тяжек. 
А сколько вместе наломали дров… 
Друзья мои, а может кто подскажет, 
Куда мне деть уставшую Любовь?

Ночь 
Пусть эта ночь укроет тёплым пледом, 
Согреет душу чашечкою чая. 
За звёздами? Уж поздно, чтобы следом. 
Я. Ночь. И полоса непонимания. 

Прошу не крепкий, сахара - две ложки 
И вафли, если можно, штуки пять. 
Проходит время - собираю крошки. 
Старею может? Снова не понять. 

Накину шарф, тот самый, что февраль-
ский 
И постою с тобою у окошка. 
Ты видишь это: кто-то строит глазки? 
Наверно, это бабушкина кошка. 

Из чашки снова пью воспоминания. 
Два без пяти. Бессонная моя, 
Тебе пора. И лишь непонимание 
Останется под пледом у меня.

*** 
Под грохот рельсов, ветра шум 
Я тороплюсь. Мне всё подвластно, 
И лишь Всевышнего прошу: 
«Храни, Господь, что мне так важно». 

Под лунный плач и свет огня 
Дотронусь до струны печали. 
Я тороплюсь день ото дня 
В то место, где я рядом с вами. 

Под тёплый чай и шаг часов 
Мне хорошо и сердцу ладно. 
В руках лежит молитвослов. 
Храни, Господь, что мне так важно.

Алина Ипоева, студентка факультета 
филологии и истории, стипендиат 

А.А.Вознесенского*

*Стипендия имени А.А.Вознесенского учреждена 
Правительством РФ, ежегодно поощряются  
10 студентов российских вузов, проявивших  
литературный талант..

ХОТИТЕ ПОДЕЛИТЬСЯ своим 
творчеством? Отправляйте свои 
стихотворения, рассказы, истории 
в редакцию «UNIвести» на почту  
univesty@yanex.ru

Берите кота и лампу: настало время 
нескучных историй. А что? На носу лето – 
время каникул и отпусков, и, конечно, 
путешествий. Почему бы не вдохновиться 
рассказом об удивительном рейде на 
Алтай Юлии Степановой, пятикурсницы 
факультета филологии и истории?

В августе прошлого года я провела 
неделю в компании творческих, ярких 
людей на Алтае – семь незабываемых 
дней, воспоминания о которых гре-
ют душу весь год. Это была акция «По 
местам силы» Алтая вместе с Mobil1 
и Сергеем Матвиенко – актером шоу 
«Импровизация» на телеканале ТНТ.

Как я узнала об этой акции? С ин-
тересом наблюдаю за творчеством 
многих комиков и актеров, с удоволь-
ствием смотрю шоу «Импровизация», 
подписана на его участников в соц-
сетях. Однажды Сергей Матвиенко на 
своей Инстаграм-страничке опублико-
вал рекламный ролик об акции: искали 
двух человек, которые с Сергеем и ко-
мандой Mobil1 поедут с на Алтай. 

По условиям конкурсного отбора 
нужно было написать мотивационное 
письмо и прикрепить к нему креатив-
ную фотографию. Я загорелась участи-
ем в экспедиции и принялась писать! В 
первую очередь, нужно было ответить 
на вопрос: «Почему именно ты должен 
принимать участие в этой акции, поче-
му организаторы должны взять именно 
тебя?». Я учла, что это экспедиция по 
горной местности, то есть нужны под-
готовленные люди. За моими плечами 
6 лет занятий биатлоном, два спортив-
ных разряда, летние походы за 30 км 
от города… 

Также приняла во внимание, что 
планируется съемка рекламы и напи-
сала, что очень люблю фотографиро-
ваться. Отметила, что учусь на филфаке 
и могу правильно выражать свои мыс-
ли, а еще прошла собеседование с са-
мим американским консулом при по-
лучении визы в Америку. 

После получения травмы, долгой 
депрессии от того, что мне приходит-

ся расставаться с профессиональным 
спортом, после проживания в студен-
ческом общежитии, после недельных 
походов, я уже ничего не боюсь. Вы-
брала на телефоне прикольную фото-
графию, сделанную незадолго до кон-
курса, и отправила. 

Честно говоря, спустя месяц я уже 
и забыла, что что-то там писала для 
какой-то экспедиции… Однако 2 авгу-
ста мне позвонил из Москвы предста-
витель Мобил1 и сообщил, что я один 
из кандидатов на победу в данной ак-
ции, поэтому нужен скан моего паспор-
та для покупки билетов до Барнаула. 
Вечером я получила свои авиабилеты, 
прошла инструктаж по технике безо-
пасности и открыла программу. Поезд-
ка была бесплатной: не потратила ни 
копейки!

5 августа я была уже в Барнауле. 
Сережу, меня и еще одного победите-
ля – Алексея заселили в вип-номера 
лучшего отеля Барнаула. В отеле мы 
ночевали всего пару ночей – первую 
и последнюю. На следующий день мы 
на брендированных автомобилях от-
правились в горы республики Алтай. С 
нами были режиссер, сценарист, видео-
граф и фотограф, PR-менеджер, три во-
дителя и гиды.

Нас снимали везде, с самых раз-
ных ракурсов. Мы выполняли какие-то 
постановки, давали интервью. Всю не-
делю мы провели в дороге, а вокруг 
горы, горы и еще раз горы… и они не 
похожи друг на друга: где-то трава зе-
леная, где-то снега. Готовили мы прямо 
там, среди гор, пару раз останавлива-
лись, чтобы сходить в баню у местных 
жителей.

Последняя пара дней в горах была 
самой классной – чертовски красиво 
и жуть как страшно. Последняя точка 
находилась в ущелье – две каменные 
стены окружают тебя, ты спускаешься 
по обрывам на автомобиле, смотришь 
вниз, а там бездна. Спасибо водителям 
за их профессионализм!

С вершин гор падают камни, начи-
нается гроза, ночь, ничего не видно, а 
обратно возвращаться в такую погоду 
тоже не вариант. Мы остановились у од-
ного алтайца – он затопил баню, при-
готовил местные блюда, уложил спать. 

Следующий день был полностью 
пешим – мы прошли 28 км пешком по 
горам! Вначале на водопад Учар, да-
лее на каменные грибы. Это было не-
что! Мы чувствовали себя героями и 
не чувствовали своего тела. В течение 
всей экспедиции мы пили воду прямо 
из горных рек – вкусно, свежо. 

После последней пешей прогулки 
алтайцы рассказали нам о своих тра-
дициях и обычаях, устроили неболь-
шой концерт с горловым пением. Это 
мощно! Мы смотрели на певца и не 
могли понять, КАК он это делает – вос-
хищениям и удивлению не было пре-
дела! 

На утро мы сели по машинам и по-
ехали в отель, в Барнаул, переночевали 
там и полетели по домам. 

Сказать, что это было незабывае-
мо и удивительно – ничего не сказать! 
Я люблю горы, а сейчас полюбила их 
еще больше, наверное, благодаря лю-
дям, которые окружали меня на протя-
жении всей экспедиции. И обязательно 
вернусь на Алтай! 

Не бойтесь неизведанного, странно-
го на первый взгляд, возможно, однаж-
ды попробовав новое, вы станете са-
мым счастливым человеком на земле! 

в д о х н о в е н и ес т р а н н и к

А вы бы рискнули отправиться в горы с телекомандой?

@kpfu_elabuga_edu

Самые оперативные новости в инстаграм

4 вести
Газета Елабужского института Казанского федерального университета


